



**ABSCHIEDSFEIER** in der Theodor-Heuss-Realschule: Klassenlehrerin Ursula Möllers (rechts neben Schulleiter Ludwig) wurde von den Schülern ein Rosenstrauß übergeben.  
Foto: Mosdzien

## Theodor-Heuss-Realschule entließ den Einschulungsjahrgang 1981

**Rektor Ludwig: „Ein guter Jahrgang“ – Bücher für die Besten**

Meckenheim. (sdz) Die Zeiten ändern sich und auch die Menschen sowie die Schüler. Die Theodor-Heuss-Realschule entließ ihren Entlaßjahrgang der Klassen zehn mit insgesamt 85 Schülern. Als diese vor genau sechs Jahren im September 1981 ihren ersten Realschultag hatten, waren es 75 Schüler, die aus insgesamt zehn verschiedenen Schulen kamen. Schulleiter Heinz Ludwig sagte den Entlaßschülern, daß er ihren Jahrgang in ganz besonders guter Erinnerung behalten werde, dafür habe vor allem ihre eindrucksvolle Abschiedsvorstellung vor gut einer Woche beigetragen:

„Es gab keine versperrte Türen und Eingänge und keine Hindernisbahnen oder verschlungenen Pfade. Es war auch kein einziger Schüler der Klassen zehn zu sehen. Doch dann fuhr eine von Traktoren gezogene Wagenkolonne vor. Alle Lehrer und dazu auch so mancher Schüler wurden aufgeladen, durch die Stadt gefahren und schließlich in der Turnhalle zum sportlichen Wettkampf mit den Entlaßschülern wieder abgeladen. Ein kaltes Bufett sowie Kaffee und Kuchen

rundeten diesen in jeder Beziehung wirklich gelungenen ungewöhnlichen Vormittag ab.“

Schulleiter Heinz Ludwig hatte aber auch einiges zu den Leistungen anzumerken, an denen er vom Grundsatz her nichts auszusetzen hatte. Erfreut teilte er auch mit, daß es den Schülern erneut gelungen sei, ohne Ausnahme einen Ausbildungsplatz bzw. einen Platz an einer weiterführenden Schule zu finden. Von den 85 Schülern, 46 Jungen und 39 Mädchen, erhielten 39 das Zeugnis der Fachoberschulreife mit der Qualifikation zum Besuch eines Gymnasiums. 45 erhielten die Fachoberschulreife ohne Qualifikationsvermerk und ein Schüler bekam den Abschluß bescheinigt, der dem Sekundarabschluß I entspricht. 19 Schüler können ihren erreichten Abschluß noch durch eine Nachprüfung verbessern.

Schulpflegschaftsvorsitzende Barbara Stumph verteilte auch in diesem Jahr wieder wertvolle Buchpreise für die Klassen-Besten. Ausgezeichnet wurden so Katrin Firk, Manuela Pignalosa, Michaela Meyer, Regine Reimann und Birgit Leifeld.